



E.D.E.L.V.E.I.S.
Entente pour le Développement des Echanges, des Loisirs, des Vacances
Educatifs, Internationaux et Sociaux
13, avenue de la République 88000 EPINAL
Tél. Port. 06 76 38 65 30
Courriel : jcedelveys3@orange.fr

LETTRE AUX ADHÉRENTS N° 6/2024 - Epinal, le 22 décembre 2024

Chers amis,

Ho ho ho !

Voici le Père Noël et sa hotte... Vous l'attendiez, j'en suis sûr !

Il est venu à Epinal vendredi 20 décembre pour assister à la réunion du Conseil d'Administration d'EDELVEIS où l'on a fait le point final sur l'année qui vient de s'écouler.

VOYAGES 2024

Oman et les Emirats Arabes Unis :

Les 31 voyageurs sont rentrés, sans leurs valises, le 16 novembre avec de nombreux et passionnants souvenirs : le désert au coucher du soleil, les tortues naissantes, les palais royaux, les mosquées parmi les plus belles sur la planète, les gratte-ciel géants... Vous pourrez lire la synthèse des évaluations sur le site : www.edelveys-voyage.fr.

Les valises ont bien été récupérées !

Paris-sur-scène :

La trentaine d'admirateurs de notre capitale en fin d'année sont, eux aussi, revenus enchantés le 11 décembre. Spectacles nombreux et divers, visites intéressantes et guides passionnés ont comblé de bonheur le groupe qui s'est déjà, en grande partie, réinscrit pour 2025 ! Synthèse sur le site !

VOYAGES 2025

C'est à leur évocation que le Père Noël a farfouillé dans sa hotte. Il n'y a trouvé que 3 destinations sur les 5 initialement prévues :

GRÈCE, (Athènes et Cyclades) : du 16 au 22 mai (Jocelyne Keller) ;

BRÉSIL, (Rio, chutes d'Iguaçu) : du 7 au 18 novembre (Jean -Jacques Cuna) ;

PARIS-sur-SCÈNE : en décembre (pas d'accompagnateur pour l'instant).

Vous avez tous reçu, le 21 décembre, un message de notre Président dont je vous rappelle ici quelques détails :

« Le CA a pris la décision de ne pas donner suite aux deux voyages le Terrou et l'Irlande, par manque de participants. Ont été maintenus la Grèce, le Brésil et Paris. Si le voyage de fin d'année ne présente aucune difficulté concernant le nombre de participants, les deux autres souffrent d'un manque de préinscriptions. L'idéal étant quatre voyageurs de plus dans chacune de ces destinations. »

Si vous êtes intéressés par cette proposition, mettez-vous vite en contact avec les deux responsables qui vous ont aussi envoyé un programme résumé.

PARIS-SUR-SCÈNE en décembre : C'est depuis une dizaine d'années un grand succès. Pour qu'il perdure, il est nécessaire qu'un nouvel accompagnateur se déclare partant. L'appel lancé dans la dernière lettre n'a trouvé aucun écho ! Si l'organisation peut être collégiale, avec plusieurs collaborateurs, la responsabilité du voyage nécessite une seule tête !

Ho ho ho ! C'est donc un cri d'alarme qui est poussé ici : Qui veut accompagner les futurs voyages à Paris ? Si vous êtes tenté (e), adressez-vous au Président ou à tout autre administrateur ! MERCI !

VOYAGES 2026

Etaient prévus : Corée du sud ;
Maroc ;
Vénestrie (Croatie, Slovénie et Venise) ;
Châteaux de la Loire ;
Paris-sur-scène.

Les châteaux de la Loire tombent à l'eau (dans la Loire, certainement) et laisseront la place à une autre région de France.

Paris sur scène est sur une fragile sellette, c'est une scène à suivre... Si la sellette tombe à l'eau, ce sera dans la Seine, certainement...

ASSEMBLEE GÉNÉRALE (RENOUVELLEMENT DU C.A.)

Elle aura lieu à Epinal, à l'Espace Cours, le mercredi 19 mars, veille du printemps.

Certains membres du CA, au bout de leur mandat, partiront et laisseront la place à d'autres administrateurs.

Si vous êtes intéressé(e), manifestez-vous assez rapidement au Président ou à tout autre responsable ;

Avec le futur appel de cotisation, vous trouverez aussi le moyen de vous déclarer candidat...

Dans sa hotte aux surprises, le Père Noël, émérite helléniste et fameux footballeur au bonnet rouge, a trouvé ces deux citations : l'une de Socrate, né à Athènes il y a plus de 1500 ans, l'autre de Edson Arantes do Nascimento, le « roi Pelé », né en 1940 et mort en 2022 au Brésil. Ces réflexions pourront animer vos réveillons, surtout si vous vous inscrivez aux prochains voyages menés par Jocelyne Keller et Jean-Jacques Cuna.

« Dans tous les cas, mariez-vous. Si vous tombez sur une bonne épouse vous serez heureux, si vous tombez sur une mauvaise, vous deviendrez philosophe, ce qui est excellent pour l'homme. »

« Si vous êtes premier, vous êtes premier. Si vous êtes deuxième, vous n'êtes rien ! »

Joyeuses fêtes !
A l'année prochaine !

André Bourbon